
久里浜地域運営協議会第 77回定例会 

（令和７年度第１回） 

 

日時：令和７年５月 13日（火） 

18時 30分～19時 30分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川会長、中井理事、加藤監事、君島会計、

藤森委員、田中委員、山森教頭(新田委員代理)、岩田校長 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：深井館長、上嶋副館長、坂尾担当 

 

 

新委員のご紹介 

岩戸中学校 PTA会長七部会 田中 舞様 

 

１ 令和６年度収支決算・事業計画変更 

令和６年度の収支決算書を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

２ 令和６年度事業報告 

令和６年度の事業報告を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

３ 令和７年度事業計画（案） 

令和７年度の収支決算書（案）を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

４ 令和７年度予算（案） 

令和７年度の収支決算書（案）を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

５ 各専門部会の活動状況について 

 



（１）防災・防犯専門部会（中井理事） 

   ・令和６年度活動報告と令和７年度活動計画について報告した。 

 

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・令和６年度活動報告と令和７年度活動計画について報告した。 

 

（３）マリノス専門部会（小川会長）（森下副会長） 

   ・令和６年度活動報告と令和７年度活動計画について報告した。 

 

６ その他 

 

 （１）くりはま花の街フェア 2025について（森下副会長） 

    ５月 17日くりはま花の国にて「くりはま花の街フェア」を開催予定で

ある。雨の場合は５月 18日に順延、縮小の可能性がある。５月 16日午

前中には決定する。 

横須賀市立総合医療センターの駐車場（１時間 500円）も一般の方でも

利用可能である。観光協会でも混雑時はそちらに誘導する予定である。 

 

 （２）旧海軍工作学校戦没者慰霊祭について（森下副会長） 

    ５月 22日 11：00～久里浜公園にて旧海軍工作学校戦没者慰霊祭が行わ

れる予定である。ご都合が合えば是非ご参加いただきたい。 

   

 （３）久里浜医療センター行きバスについて（小川会長） 

    野比にある久里浜医療センター行きのバスがあり、名称が似ているた

め横須賀市立総合医療センター行のバスと勘違いしてしまうという声

が出ていた。そのため、間違えないようバス停に看板が設置された。 

 

 （４）横須賀市立総合医療センター開院後について（小川会長） 

    ６月５日に横須賀市立総合医療センターの諮問委員会が開催される。

会計の窓口が３つしかなく混雑しているため、何とかしてほしいとい

う声があるが、他にも何かあれば諮問委員会で発言しようと思ってい

る。 

 

    （森下副会長） 

    11 時前後になると車の入庫待ちと通行する車で並んでいる。それを緩

和させてほしい。 



  

   （小川会長） 

   →建設前から混雑することが予想されていたため、混雑している場合は

花の国の駐車場に誘導するという話が出ていた。諮問委員会にて、当初

言っていたことが守られるよう発言してくる。 

 

 （５）民児協の防災意識について（君島会計） 

民生委員協議会でも防災意識を高めようとしている。民生委員大会で

は、看護師の方から震災現場についてのお話を伺う。 

第２民児協では、７月９日・10 日に１泊で研修に行く。東海村原子力

科学館と福島県いわき市の震災伝承みらい館を見学する予定である。 

 

                          

  以上 

次回は令和７年 7月 15日（火） 

18時 30分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


